
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0069/2019). 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen merkt an, dass man bei der Fusionsverhandlung im Fusionsvertrag 

Beschäftigungsgarantien gegeben habe. Dieser Fusionsvertrag lief zwar nur bis zum Jahr 2016, jedoch 

hat die eigentliche Fusion danach erst begonnen. 

 

 


